



▲家康公ゆかりのミカン
(12月6日)

旭公園の徳川家康公お手植えのミカンの木がたくさんの実をつけ、中部保育園の園児29人と稲葉市長が収穫を行いました。

▼生き方を考える(12月14日)

蒲郡市出身で観光大使のプロサッカー選手加藤康弘選手が、母校蒲郡中学校で講演会を行いました。「どんなときも楽しいことをみつける」という加藤選手の生き方が、生徒たちの心にもきっと届いていることでしょう。



まちの話題や出来事を写真で紹介
ふれあい宅配便



▲市長表彰：竹尾颯天くん(12月14日)

中部中学校2年の竹尾颯天くんが、第10回JKJO全日本ジュニア空手道選手権大会で準優勝に輝きました。「来年の全国大会では必ず優勝したい」と次回への意気込みも聞かせてくれました。

▶新年最初の運試し！(1月4日・5日)

生命の海科学館でガラガラくじが開催されました。科学館のクジラの化石が新種認定されたことを記念し、クジラのぬいぐるみなど豪華商品が用意されました。大人から子どもまで多くの方が新年最初の運試し！さあ、何が当たったかな？



▲交通安全啓発活動(12月26日)

特に交通事故の多い年末年始に向けて警察と協力し、JR・名鉄蒲郡駅改札口前で交通安全啓発運動を行いました。愛知県では14年連続交通死亡事故発生件数が全国ワースト1位になっています。一人ひとりが交通安全を心がけ、悲しい交通事故をなくしましょう。

